

# Anreiz für Gründerinnen

## Hochkarätig besetzte Videokonferenz

**DELMENHORST** Noch bis morgen können sich Frauen für einen Austausch zu Gründerinnen-Fragen mit hochkarätigen Fachleuten bei der örtlichen CDU-Bundestagsabgeordneten Astrid Grotelüsch anmelden. Unter anderem auf ihre Anregung kommt es nach Mitteilung Grotelüschens zur Videokonferenz „Meet&Greet virtuell – Was brauchen Gründerinnen?“ der CDU/CSU-Bundestagsfraktion am Montag, 25. Mai, von 12 Uhr bis 13.30 Uhr. Auch Staatsministerin Dorothee Bär und Dr. Ale-

xander Hirschfeld vom Bundesverband Deutsche Startups sind dabei. Laut Grotelüschens geht es um die Anpassung von Rahmenbedingungen und Förderungen. „Nur 15 Prozent Frauen – Gründerinnen sind selten in der deutschen Start-up-Szene“, stellt Grotelüschens fest und sieht ein „Potenzial an Ideen und innovativen Geschäftsmodellen“. Wer mitreden möchte, kann sich per E-Mail an [astrid.grotelueschen@bundestag.de](mailto:astrid.grotelueschen@bundestag.de) anmelden oder Fragen und Anregungen schicken. *sov*